



稲穂いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R5 4 6
No.1

令和5年度仙南小学校スタート

本日、令和5年度仙南小学校がスタートしました。10日の入学式で新入生35名を迎え、全校児童243名、教職員28名の体制です。よろしくお願いたします。
新任式では、6年〇〇〇〇さんの歓迎の言葉で7名の新しく来られた先生方をお迎えしました。
始業式では、2年〇〇〇〇さんと6年〇〇〇〇さんが進級した決意を發表しました。

歓迎の言葉

6年〇組 〇〇〇〇

校舎をおおいつくしたたくさんの雪が、みるみるうちに消え、あたたかな春のおとずれが感じられる季節になりました。3月にたくさんの先生方とお別れをして、寂しい気持ちでしたが、今日、新しい先生方をお迎えすることができ、うれしく思います。ようこそ仙南小学校へ！私たちは、先生方がいらっしゃるのをとても心待ちにしていました。



ここ仙南小学校で、昨年度は「ゆめをもち・心をあわせて・あしたをえがく～学んで遊んでよりよく考える」を学校の目標としてがんばってきました。互いに学び合いの気持ちを高めるため、一つ上の学年の授業を参観するといった「子ども授業参観」が行われています。他の学年の授業を参観することが、とてもよいしげきになっています。また、勉強だけでなく、クリスマスやハロウィンなどの季節のイベントに合わせたお楽しみ会などを自分たちで企画しました。学校の目標にもあるように、自分たちで考え、それを実行する場面がたくさんあります。実行できた時の達成感が、私たちを大きく成長させてくれます。先生方と一緒に勉強や活動できることがとても待ち遠しいです。

さて、先生方は仙南小学校に来られてどんな印象をもたれたのでしょうか。私が紹介したい仙南小学校の魅力を三つ紹介します。

一つ目は、学校にひびきわたるあいさつです。朝のあいさつや授業の始めと終わりのあいさつといった、学校内でのあいさつはもちろんのこと、学校外でも地域の方々へのあいさつを大事にしています。私たちの元気なあいさつで、地域や学校全体が明るくなってくれると思うので、ずっと続けて元気をとどけていきたいです。

二つ目は、学年関係なく仲が良く、協力できることです。コロナ禍で、以前よりもたて割り活動が少なかったですが、そうじや運動会、なべっこ会などで、6年生がリーダーとなり、協力し合って活動します。そうすることで、学年関係なく友達の輪が広がっています。

三つ目は、パフォーマンスです。運営委員会で毎年企画しているスマイルキッズスターというイベントがあります。そこには、なわとびやとび箱、歌やダンス、マジックなど、様々なパフォーマンスができる人がたくさん集まります。また、劇団わらび座の団員の方が講師となって、表現力を実技指導してくれたりもしました。そのおかげで、学習発表会では、他の学校に負けないパフォーマンスで盛り上げます。

仙南小学校には、まだまだたくさんの魅力があります。これから、勉強や運動、そして先生方が発見した仙南小学校の魅力をいっぱい教えていただきたいと思います。先生方、今日からどうぞよろしくお願いたします。

1年生でたのしかったことと2年生でがんばりたいこと 2年〇組 〇〇〇〇

ぼくが、1年生で一ばんたのしかったことは、スキーをしたことです。はじめてすべったけれど、じょうずにすべることができました。みんなでいった大台スキーじょうですべったことが一ばんたのしかったです。はる休みには、見たえいがにかんどうしました。



2年生でがんばりたいことは、さんすうとたいいくです。さんすうは、かけざんをならうので、はやくかけざん九九をおぼえたいです。たいいくでがんばりたいのは、なわとびです。ぼくは、なわとびが大すきです。今、二じゅうとびが9かいできるようになってとてもうれしいです。2年生になったら20回をもくひょうにがんばりたいです。

2年生になったら、1年生に学校のことをおしえてあげたいです。わからないことがたくさんあるとおもうので、やさしくおしえてあげたいです。体いくかんやそとでいっぱいあそんで、はやくなかよくなりたいたいです。2年生でもみんなとなかよくして元気にがんばります。

6年生でがんばりたいことは、二つあります。一つ目は、「全校のリーダー」としての役割を果たすことです。縦割り班活動、委員会活動、クラブ活動などで、下級生を助けたり、引っ張っていったりしながら、一緒に「楽しみ」、リーダーシップをはっきしていきたいです。



二つ目は、「日常生活」です。ふだんから、あいさつを自分からしたり、友達と仲良くしたりすることで、下級生のお手本になり、ぼくたち6年生のまねをしていくことで全校がまとまり、すばらしい学校になっていくと思います。5年生の時に見た6年生の姿を思い出して取り組んでいきたいです。

全校のみんなで協力して、たがいに支え合いながら、気持ちのよい学校を作っていきます。「やればできる!」これで発表を終わります。

新型コロナウイルス感染防止対策について

三つの密（密閉・密集・密接）を避ける、人と人の距離の確保、手洗いなどの手指衛生、換気等の基本的な感染対策は継続します。児童や職員に対してマスクの着用は求めません。個人の主体的な判断に委ねられます。ただし、スクールバス乗車中はマスク着用が推奨されますのでご配慮をお願いいたします。